

Zweimal Gold und dreimal Silber bei „Hessen tanzt“ für Kindertanzpaar der Residenz Münster

Ein unglaublich erfolgreiches Wochenende erlebte das Kindertanzpaar **David Jenner und Elisabeth Tuigunow** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ am letzten Wochenende beim tanzsportlichen Großevent „Hessen tanzt“.

Insgesamt sechsmal starteten die Beiden an zwei Tagen auf verschiedenen Turnieren, und sie errangen zweimal den ersten Platz, dreimal Platz Zwei und einmal Platz Vier in großen und leistungsstarken Feldern von jeweils ca. 18 Paaren. Die Siege errangen sie klar und unangefochten in der Kinder I C Latein, die zweiten Plätze zweimal in der Kinder I C Standard. Besonders bemerkenswert war der zweite Platz in der Junioren I B Latein – hier waren sogar 26 Paare am Start. Herausragend war die gute Kondition der beiden Ausnahmetänzer, die nicht nur konditionelle Höchstleistungen erbrachten, sondern auch mental immer auf den Punkt fit sein mussten.

Trainer der beiden Talente sind die Residenztrainer Susanne und Michal Stukan, die das Kindertanzpaar sowohl in der Latein- als auch in der Standarddisziplin betreuen.

Elisabeth Striegan-Böhm

2013-05-13

